

ESCUELA DE BIOANALISIS REALIZA JORNADA DE INVESTIGACION

La Escuela de Bioanálisis llevó a cabo la Primera Jornada de Investigación Científica 2009, con el propósito de presentar los trabajos de investigación que vienen realizando los estudiantes de término de la Licenciatura en Bioanálisis, dentro del marco de las actividades del Día del Profesional del Laboratorio Clínico, que se celebra el nueve de mayo de cada año.

La dirección de la Escuela de Bioanálisis, consciente de la importancia que tiene la investigación para el desarrollo de la institución, está comprometida a propiciar, promover y fortalecer las líneas de investigación que han sido identificadas por las distintas unidades académicas

de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), para responder

a
las
necesidades de la población
dominicana.

Esta actividad fue coordinada por Nelly Betances, directora de la Escuela de Bioanálisis; Josefina Pimentel, coordinadora del Programa de Educación Permanente, y por las asesoras de los trabajos de tesis Manuela Suncar, vicedecana de la FCS y Rosanna Elías de Quiñónez, coordinadora de la Especialidad en Ciencias del Laboratorio Mención Bioquímica.

La jornada inició con una conferencia magistral dictada por Alejandro Pichardo, pasado vicerrector docente, sobre Ética y Bioética Aplicada a la Investigación. Entre los trabajos presentados figuran los siguientes: **“Bacterias más frecuentes en Infecciones Urinarias y Resistencia a Antibióticos en Pacientes Atendidos en CEDIMAT”** (Octubre 2007- Marzo 2008), presentado por Tamara

Rodríguez,
Mercedes Muñoz y Caridad Guzmán.

“Valor Diagnóstico y de Seguimiento de los Anti-Cisticercos en pacientes evaluados en el Laboratorio Clínico CEDIMAT”, por Pilar Carreto, Rosanna Núñez, Yvelisse Villar y Amarilis Brito, y

Eduardo Grullón.

“Infecciones Vaginales en Embarazadas de 18 años Asistidas en el Hospital Nuestra Señora de la Altagracia”,

(Enero-Julio, 2008) a cargo de Aurelina García, Jenny de la Cruz, Leonardo de Jesús y Clisleydys Feliz.

Aplicación de Normas de Bioseguridad de los Laboratorios Públicos en la Provincia de San Cristóbal. presentado por Rafaelina Rubio, Claudia Ogando, Glenny Tejeda

y
Elizabeth Núñez.

Estudio Comparativo entre los resultados

del recuento de plaquetas, leucocitos y pruebas serológicas para Dengue, en pacientes del Hospital General Materno-Infantil Plaza de la Salud

, periodo marzo-septiembre, 2006, por Ruth Villanueva, Mayarline Delgado, Ángela Estévez

y

Kenia Méndez, y

Niveles del Antígeno CA-125, en pacientes del Hospital General Materno-Infantil Plaza de la Salud

,

Enero-Diciembre 2007, a cargo de Ángela Yajaira Luna Reyes.

La actividad contó con una masiva participación de docentes, profesionales y

estudiantes de término de la Escuela de Bioanálisis, quienes celebraron el hecho de que en el presente año se conmemora el 40

aniversario del
Día
del
Profesional
del
Laboratorio Clínico.